

Grotelüschen wirbt für Medienkompetenz

Wesermarsch (ajb). Die CDU-Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschen hat für die Wesermarsch die Schirmherrschaft für die bundesweite Medienkompetenz-Initiative „erlebe it“ übernommen. Im Rahmen dieses Projekts werden Workshops an Schulen angeboten, die Schüler, Lehrer und Eltern mit einem sinnvollen Umgang mit dem Internet und sozialen Netzwerken vertraut machen sollen. Behandelt werden unter anderem Themen zur Sicherung der Privatsphäre und zum Urheberrecht bei Bildern. „Der sinnvolle Umgang mit unterschiedlichen Medien muss wie das Einmaleins erlernt und geübt werden“, betont Grotelüschen, „denn ein zukunftsorientiertes Engagement für Schulen in unseren digitalen Zeiten gehört für mich einfach dazu“.